Témoignage du Lycée Duby, à Luynes, suite à une intervention devant les élèves.

Monsieur Crouzet bonjour,

Je vous livre quelques remarques des élèves de la classe de première sur sujet très intéressant et instructif.

Témoignage passionnant.

Ils ont réalisé que beaucoup de vies pouvaient être sauvées. C'est l'occasion de parler plus librement de ces choix avec les familles et amis. Le témoignage d'une personne greffée les a touchés. Sensibilisation des élèves plus importante grâce à votre déplacement. Cette intervention leur a permis d'avoir moins d'à priori sur ce sujet (ce sont leurs paroles). Ils ont manifesté le désir de rejoindre les donneurs de sang à leur majorité et de s'inscrire sur le fichier des donneurs de moelle osseuse. Intervention enrichissante car sujet peu abordé avec les proches.

L'humour a été apprécié. Importance de parler avec ses proches de ce sujet. Ils avaient peu entendu parler du don de moelle osseuse

.Nombreuses discussions avec la famille.

Cordialement, à bientôt (vendredi 17 avril).